



Parkhaus-Eröffnung in Bad Endorf

Beitrag

In Bad Endorf gibt es in diesen Tagen vermehrt Grund zum Feiern. Nach siebenmonatiger Umbau-Zeit werden am Freitag, 9. November die neuen Chiemgau Thermen eröffnet – unter anderem mit einer einzigartigen Panorama-Sauna und weiteren Erneuerungen (wie bereits berichtet). Zeitgleich wird unmittelbar an den Thermen ein Parkhaus seiner Bestimmung übergeben. 4,3 Millionen Euro wurden in das Parkhaus der Gesundheitswelt Chiemgau AG investiert, 309 Parkplätze, unter anderem auch für Elektro-Autos stehen fortan den Besuchern der Chiemgau Thermen, des PROMOVEO Fitnesszentrums, des Kultursaaes und des Thermenhotels Ströbinger Hof zur Verfügung. Für Thermen- und Fitnesszentrums-Besucher fallen keine Extra-Parkgebühren an.

Foto: Das neuen Parkhaus der Gesundheitswelt Chiemgau AG – Planungsfoto (Goldbeck)

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**
Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Gastronomie



Schlagworte

1. Bad Endorf
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern